

# 経営の「こつ」を尋ねる 第27回

## 武家茶道「上田宗箇流」を 伝え続ける十六代家元



上田 宗箇氏  
茶道上田宗箇流16代家元

1968年慶應大経済学部卒業  
し、広島銀行勤務。72年に上田  
宗箇流家元若宗匠を継承。95年に  
16代家元を継承。1945年6月20日生  
まれ、広島市出身。

永続する企業、伸び  
続ける企業の経営には、  
職人的な勘所がある。  
連載でインタビュー  
牛来千鶴が、経営の  
「こつ」を尋ねる。

「武家茶道に触れたい」と、外国人やビジネスの第一線で活躍する、現代人が憧れる気持ちがよく分かる。

新年の訪れを祝う和風堂初釜には、知事や市長、国会議員、地元の経済人をはじめ約600人が訪れる。

大学や広島県人会など、さまざまなお茶は、多方面から支持されている。

無病息災を願う一服を味わう。

場でも茶会が開かれ、上田宗箇流のお茶は、多方面から支持されている。

無病息災を願う一服を味わう。

大学や広島県人会など、さまざまなお茶は、多方面から支持されている。

無病息災を願う一服を味わう。

場でも茶会が開かれ、上田宗箇流のお茶は、多方面から支持されている。

桃山の茶が現代に続く理由

(第3種郵便物認可)

2016年5月26日号 No.3012

(15)

広島経済レポート



元の元に当たる父親と祖父母を被爆で失い、下町の小さな家で母親に育てられた。母は心臓を患っていたが、実家に頼らず苦労して育てくれた。

「当然、助けなくてはと思っていた」しかし苦労したという感覚はない。みんな大変なのだということを空気で感じた世代。育ててもらつて感謝、その思いに尽きる。

もちろん、家には茶室などなかつたが、食・寝共にする部屋で、母がお茶を教えてくれた。

むろん、家には茶室などなかつたが、食・寝共にする部屋で、母がお茶を教えてくれた。

「幼い頃から、お茶は好きだった」と、言い切る宗箇氏。

「お茶は、どこでもできる」と、宗箇氏。

「お茶は、どこでもできる」と、宗箇氏。